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Dans la plupart des églises 
c’est la génération des anciens 
qui conduit les affaires de 
l’église. Cela est dû au déclin 
des taux de fertilité et le nombre 
décroissant d’étudiants et de 
jeunes adultes dans la société. 
De nombreuses églises ont un 
nombre déclinant de jeunes. 
Les enfants en âge d’école 
et les jeunes adultes qui sont 
occupés  à  préparer  leurs 
examens d’entrée à l’université 
ou qui cherchent un travail ont 
simplement abandonné l’église 
à cause des réalités de la vie.

Cependant, à l’Eglise Centrale 
Manmin il y a beaucoup de 
jeunes gens qui louent et prient 
avec ferveur pendant les Cultes 
de Dimanche, les Cultes de 
Vendredi Soir (tenu de 23h à 4h 
du matin) et même la Réunion 
de Prières de Daniel chaque 
jour.

E n  2 0 1 0 ,  i l s  o n t 
volontairement conduit la 
«Campagne de la Nouvelle 
Jérusalem» où ils se sont séparés 
de la culture mondaine et ont 
grandi par la foi au moyen de la 
Parole et de la prière. De plus, 
ils occupent des fonctions pivot 
dans de nombreux domaines 
de l’église et se préparent à 
travailler pour l’église quand 
elle s’ouvre au monde. Ils ont 
une telle foi spirituelle parce 
qu’ils ont expérimenté de 
nombreux signes et prodiges 
et  des oeuvres puissantes 
manifestées par la prière du 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee.

Le Frère Jungtaek Lee a relaté, 
«J’étais presque mort le 63ème 

jour après ma naissance parce 
que par le tube respiratoire, un 
gros raisin s’est logé dans mon 
poumon. Mon coeur s’est arrêté 
à deux reprises. J’étais trop 
jeune pour subir une opération. 
Il n’y avait rien que le médecin 
ou mes parents pouvaient faire, 
mais je suis revenu à la vie par 
la prière du Dr. Lee enregistrée 
sur le répondeur automatique.»

Le frère Lee est reconnu 
par de nombreux membres de 
l’église en tant que «garçon 
raisin». Il aura 20 ans en 2015. 
Lorsqu’on l’a renvoyé de 
l’hôpital, son médeçin avait des 
appréhensions en croyant qu’il 
aurait des symptomes convulsifs 
et des déficiences physiques. 
Mais il a grandi en bonne santé. 
Il va entrer dans le prestigieux 
Institut National de Sciences et 
de Technologies d’Ulsan cette 
année. Il n’a pas oublié la grâce 
de Dieu qui l’a ramené à la vie 
c’est pourquoi il veut partager 
la Parole du Dieu vivant en 
devenant professeur dans le 
domaine des sciences.

Soeur  Hayoung Ku,  20 
ans, un membre de l’Equipe 
de Danses Traditionnelles 
Coréennes  du  Comité  de 
Performances Artistiques a 
récemment expérimenté le 
grand amour du Seigneur et 
elle s’est préparée à montrer la 
beauté du ciel au travers de la 
danse traditionnelle Coréenne 
devant les gens du monde entier.

Lorsqu’elle a été conçue, 
elle avait un haut risque de 
malformation. Mais sa mère, 
la Grande Diaconesse Sunhwa 
Kang a reçu la prière du Dr. 

Lee et elle est née normale. 
En s’entrainant pour le test de 
performance pour l’entrée à 
l’université en Octobre 2014, 
elle est tombée quelques jours 
avant le test. Elle était blessée 
et souffrait d’une blessure au 
ligament. Le médecin à l’hôpital 
lui a recommandé de porter un 
plâtre et de ne pas utiliser son 
bras. Mais elle a été guérie après 
avoir reçu la prière du Dr. Lee 
retransmise par le programme 
GCN «Réminiscence». Alors 
elle a bien dansé pour le test et a 
été admise à l’université.

Non seulement des jeunes 
g e n s  e n  C o r é e ,  m a i s  d e 
nombreux autres dans les églises 
branches ont expérimenté la 
puissance de Dieu, ont acquis 
une foi sincère et ont essayé 
d’atteindre leurs objectifs 
donnés par Dieu.

Le frère Santhosh, 22 ans de 
l’Eglise Manmin de Chennai 
e n  I n d e  e s t  n é  a v e c  d e s 
malformations congénitales 
de l’oesophage. Il avait des 

difficultés pour prendre de 
la nourriture et il était donc 
squelettique et gracile. Il était 
un peu attardé et c’est pourquoi 
ses parents s’inquiétaient pour 
lui. Lorsqu’il est venu à l’Eglise 
Manmin de Chennai, il a été 
guéri des malformations de 
l’oesophage et a même reçu la 
sagesse d’en haut pour entrer 
dans une bonne université.

I l  s’est  dévoué pour de 
nombreuses tâches bénévoles à 
l’église. Il a dit, «Je veux étudier 
le droit après mon diplôme du 
collège et devenir avocat. Je 
veux devenir une grande aide 
fi nancière pour l’église et aider 
aussi les voisins pauvres et 
défavorisés.»

À l’âge de 7 ans, la soeur 
Cynthia du Pakistan, âgée 
maintenant de 23 ans souffrait 
d’une obstruction et de la 
maladie de Céliac – désordre 
immunitaire par lequel le corps 
réagit par erreur au gluten, une 
protéine qui se trouve dans le 
blé et le riz comme si c’était un 

poison. À un moment critique, 
le Dr. Lee a prié sur sa photo 
et elle a complètement été 
guérie. Elle étudie maintenant 
la médecine dans une université 
d’élite à Lahore. Elle veut 
devenir un témoin médical de la 
puissance de Dieu en rejoignant 
l e  m i n i s t è r e  d u  W C D N 
(Réseau Mondial de Médecins 
Chrétiens).

Le frère Arnol Molina, 22 
ans Président de la Mission 
des Jeunes Adultes de l’Eglise 
Manmin du Perou a été libéré 
de l’addiction au jeu et guéri 
d’une douleur au poumon et 
au cou par le prière du Dr. Lee 
pour les malades pendant un 
culte d’adoration. Le frère Arnol 
désire devenir un missionnaire 
qui témoigne du Dieu vivant. 
Pour être utilisé pour le royaume 
de Dieu, il a étudié la Parole 
de Dieu et le Portugais et il a 
aidé le Pasteur Lazarus Lee qui 
exerce à l’Eglise Manmin du 
Pérou.

En  p lus  de  ceux- là ,  de 
nombreux jeunes  ont  é té 
renouvelés par la puissance 
du  Dieu  v ivan t  à  l a  fo i s 
physiquement et spirituellement 
et ils vivent maintenant jour 
après jour avec la plénitude de 
l’espérance de Dieu, l’espérance 
de partager l’amour de Dieu à 
d’innombrables personnes dans 
le monde qui cherchent sans 
savoir comment remplir leurs 
coeurs vides.

« To n  p e u p l e  e s t  p l e i n 
d’ardeur, quand tu rassembles 
ton armée; Avec des ornements 
sacrés, du sein de l’aurore Ta 
jeunesse vient à toi comme une 
rosée» (Psaume 110:3).

«Nous avons Rencontré le Dieu Vivant et Maintenant nous Avons un Rêve pour Son Royaume»
Des jeunes gens ont expérimenté les oeuvres puissantes et sont remplis de rêves et de visions

▲ Le 63ème jour après la naissance du frère Jungtaek Lee, un gros raisin s’est logé dans 
son poumon et son coeur s’est arrêté deux fois, mais il a été sauvé après avoir reçu la prière 
du Dr. Lee pour les malades sur le Système de Répondeur Téléphonique automatique.

▲ Cynthia était une fille de sept ans à la porte de la mort à cause d’une 
obstruction et d’une maladie de Céliac, mais elle a été guérie par la prière du 
Dr. Lee sur sa photo depuis Séoul et est maintenant étudiante en médecine.

«Je veux être un professeur de 
sciences et glorifier Dieu.»

«…En tant que médecin, j’espère proclamer la 
puissance de Dieu qui m’a donné une nouvelle vie.» 

«Je veux être avocat et 
aider les pauvres et les 
déshérités.» 
-Frère Santhosh-

«Je voudrais répandre 
l’espérance céleste au 
travers de belles danses.» 
  -Soeur Hayoung Ku-

«Je souhaite être missionnaire 
et faire connaître l’amour du 
Seigneur aux gens.»
   -Frère Arnol Molina- 



anminMDouveN esll eN° 89  15 Février 20152 La Parole de Vie – Dix Commandements 4

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Souviens-toi du jour du repos, pour le sanctifi er. Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton ouvrage. Mais le septième jour est le jour du repos de l’Éternel, 
ton Dieu: tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fi ls, ni ta fi lle, ni ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni l’étranger qui est dans tes portes» (Exode 20:8-10).

«Souviens-toi du Jour du Repos, pour le Sanctifi er»

Le jour du Sabbat est le jour pour 
prendre un repos confortable dans le 
Seigneur. L’origine du Jour du Sabbat 
se trouve dans les six jours de la 
création de Dieu. Dieu a créé les cieux 
et la terre et toutes choses, et Il s’est 
reposé le septième jour. Genèse 2:3 
déclare, «Dieu bénit le septième jour, et 
il le sanctifi a, parce qu’en ce jour il se 
reposa de toute son oeuvre qu’il avait 
créée en la faisant.»

Le Sabbat de l’Ancien Testament était 
en fait le Samedi qui est le septième 
jour. Mais au temps du Nouveau 
Testament il a changé en Dimanche. 
Pourquoi le Sabbat a-t-il changé du 
Samedi en Dimanche? Et que signifie 
de sanctifi er le Sabbat?

1. Comment le Sabbat a-t-i l 
changé de Samedi en Dimanche?

Même aujourd’hui, les juifs gardent 
le Samedi pour le Sabbat, mais les 
enfants de Dieu qui sont sauvés par la 
foi en Jésus-Christ gardent le Sabbat le 
Dimanche. Nous appelons aussi ce jour 
«le jour du Seigneur.»

C’est parce que le Dimanche est le 
jour où nous pouvons vraiment nous 
reposer en Jésus-Christ. Que signifie 
dans le détail de prendre un repos 
véritable et d’avoir la paix à cause de 
Jésus-Christ?

Après  la  chute  d’Adam,  toute 
l’humanité est devenue pécheresse 
et n’avait pas de repos véritable. En 
devenant les serviteurs de l’ennemi 
diable et de Satan, ils ont vécu des vies 
difficiles et étaient chargés du fardeau 
du péché. C’est pourquoi Dieu a envoyé 

Jésus-Christ sur la terre pour nous 
racheter de nos péchés.

Jésus qui est le Fils de Dieu est 
venu sur la terre dans la chair, et pour 
accomplir Sa tâche de Sauveur, il a été 
flagellé, a porté la couronne d’épines, 
a été crucifi é par les mains et les pieds 
et a été pendu sur une croix de bois 
malgré qu’Il était sans péchés. Il a versé 
tout son sang et l’eau et puis Il est mort. 
Mais le troisième jour, il a vaincu la 
mort et est ressuscité.

Quiconque croit cela et accepte Jésus-
Christ peut être délivré des péchés, 
gagner la paix véritable dans son coeur, 
et en plus demeurer dans le ciel. C’était 
le «Dimanche» que Jésus est ressuscité 
après la crucifi xion et par cela Il a donné 
l’espérance, le vrai repos et la joie à 
toute l’humanité qui était pécheresse.

Même dans l’Ancien Testament, il y a 
une prémonition que le Dimanche serait 
pris comme jour de Sabbat. Lévitique 
23:10-12 déclare, «Parle aux enfants 
d’Israël et tu leur diras: Quand vous 
serez entrés dans le pays que je vous 
donne, et que vous y ferez la moisson, 
vous apporterez au sacrificateur une 
gerbe, prémices de votre moisson. Il 
agitera de côté et d’autre la gerbe devant 
l’Éternel, afin qu’elle soit agréée: le 
sacrifi cateur l’agitera de côté et d’autre, 
le lendemain du sabbat. Le jour où 
vous agiterez la gerbe, vous offrirez en 
holocauste à l’Éternel un agneau d’un 
an sans défaut.»

Dieu a dit aux enfants d’Israël d’offrir 
un sacrifice avec les premiers fruits 
de leurs récoltes après être entrés en 
Canaan, le pays donné par Dieu où 
coulent le lait et le miel. Ce jour de 
sacrifi ce était le lendemain du Sabbat.

Les «premiers» fruits symbolisent 
ici le Seigneur qui est le premier fruit 
de la résurrection. Et aussi «offrir un 
agneau d’un an, sans défaut» représente 
spirituellement Jésus-Christ qui est 
l’agneau de Dieu. C’est pourquoi 
ce passage de l’écriture indique que 
le Seigneur serait offert en tant que 
sacrifice de rachat, deviendrait le 
premier fruit de la résurrection, et 
donnerait résurrection et repos à tous 
les gens qui croiraient en Lui.

2. Que signifi e «sanctifi er le jour 
du Sabbat?»

1) Nous devons avoir le repos 
spirituel dans le Seigneur

Avoir le repos spirituel ne signifie 
pas que nous prenons un repos en ne 
faisant rien à la maison ou en nous 
donnant une récreation. Ce type de 
repos physique peut nous aider à nous 
relaxer mais ne peut pas nous donner la 
vie. 

Le repos que Dieu veut que nous 
ayons est le repos spirituel – le vrai 
repos. Ce n’est pas de s’engager dans 
des poursuites mondaines, mais au 
contraire, d’aller à l’église, d’adorer en 
vérité et en esprit, d’écouter la Parole 
de Dieu, d’avoir une communion avec 
d’autres croyants, de gagner une joie et 
une paix véritables dans la vérité, et de 
poursuivre la croissance spirituelle.

Nous devons aussi sanctifier tout 
le Sabbat en assistant au culte du 
matin et à celui du soir. Ce n’est qu’en 
communiquant de cette manière avec 
le Seigneur qui est le Maître du Sabbat 
que nous pouvons avoir un repos 
véritable.

Lorsque nous sanctifions le Jour 
du Seigneur en reconnaissant  la 
souveraineté spirituelle de Dieu, Il 
nous donne des bénédictions comme Il 
l’a promis. Il protège les croyants des 
épreuves, des afflictions, des dangers 
des accidents et des maladies pendant 
la semaine et il fait en sorte que toutes 
choses concourent à notre bien.

2) Nous ne devons pas acheter 
ou vendre des choses

Dans Néhémie 13:15-18, Néhémie 
disait aux Israélites que parce qu’ils 
avaient violé le commandement de Dieu 
en travaillant, achetant et vendant des 
choses le jour du Sabbat, ils n’étaient 
pas protégés par Dieu et étaient affl igés 
de malchance.

Néhémie leur avait  strictement 
interdit de travailler ou d’avoir des 
transactions commerciales avec les 
Gentils le jour du Sabbat, et il a même 
chassé les marchands qui dormaient 
hors des murs de la ville le jour du 
Sabbat pour enlever au peuple même la 
plus infi me chance de violer le Sabbat.

Alors, si nous ne travaillons pas lors 
du Sabbat ou n’achetons ni ne vendons 
quoi que ce soit pour le sanctifier, 
souffrirons-nous de pertes ou de 
dommages? Non. Dieu qui est tout-
puissant donne plus de bénédictions 
à Ses chers enfants qui gardent Ses 
commandements pendant les six autres 
jours.

Mais, y a-t-il certains cas spéciaux 
où il est permis de vendre ou d’acheter 
même le jour du Sabbat. Par exemple, 
l’église doit prévoir les repas des 
membres de la chorale parce qu’ils 
exercent  même après  les  cu l tes 
dans l’église. Mais si cela n’est pas 
possible, ils peuvent acheter des repas 
à l’extérieur. En outre, la librairie et 
le snack de l’église sont ouverts les 
Dimanches pour la facilité des membres 
de l’église, mais ceci non plus n’est 
pas violer le Sabbat parce que le profi t 
ne va à personne. Il est dépensé pour 
des oeuvres missionnaires, des oeuvres 
charitables ou d’autres formes de 
bonnes oeuvres dans le Seigneur.

Lorsqu’un croyant de peu de foi 
se marie un Dimanche, vous pouvez 
assister au mariage seulement après 
les cultes de Dimanche. Pendant 
le mariage, vous pouvez toujours 
communiquer avec Dieu dans votre 
coeur pour sanctifier le jour du Sabbat 
et féliciter les époux. Ce n’est pas violer 
le Sabbat mais considérer l’âme plus 
précieuse que le monde et ne pas la 
blesser.

Dans Matthieu 12, certains juifs ont 
interrogé Jésus en demandant, «Est-il 
permis de faire une guérison les jours 
de sabbat?» pour l’accuser. Alors Jésus 
leur répondit, «Lequel d’entre vous, s’il 
n’a qu’une brebis et qu’elle tombe dans 
une fosse le jour du sabbat, ne la saisira 
pour l’en retirer? Combien un homme 
ne vaut-il pas plus qu’une brebis! Il est 
donc permis de faire du bien les jours 
de sabbat.»

Les médecins et les infirmières 
agissent avec bonté pour les malades 
et les soldats et les officiers de police 
maintiennent la sécurité et l’ordre du 
pays. Leur travail appartient à la bonté. 
Ce n’est donc pas un péché pour eux 
de travailler le Dimanche après avoir 
assisté au culte. J’espère que vous 
expérimenterez la liberté dans la vérité 
dans le Seigneur qui a accompli la loi 
avec amour.

Chers frères et soeurs en Christ, 
se souvenir du Sabbat et le sanctifier 
sont une doctrine de base d’une vie 
chrétienne et la reconnaissance de la 
souveraineté spirituelle de Dieu. Je 
prie dans le nom du Seigneur que vous 
accepterez Jésus-Christ, sanctifierez 
le Jour du Seigneur et recevrez de 
grandes bénédictions en tant qu’enfants 
de Dieu.
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1. L’Eglise Centrale
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Examen de conscience: le 
Raccourci vers la Sanctification

Un dictionnaire définit «examiner» comme «observer attentivement ou de manière critique, inspecter, étudier ou analyser.» Si 
vous faites une habitude de vous examiner vous mêmes, vous serez capables de garder la Parole de Dieu dans votre coeur et 
de la pratiquer sans la laisser dévier. Par cela, vous pouvez découvrir des péchés et des formes de mal dans votre coeur, les 
chasser et plaire à Dieu.
En résumé, lorsque vous portez la Parole de Dieu dans votre coeur et que vous examinez vos paroles, actes, 
pensées et sentiments en vous basant sur la Parole de Dieu, vous pouvez atteindre plus rapidement la sanctification.
Plongeons-nous maintenant dans ce que nous devons examiner et comment l’examiner en détail.

Pendant les sermons, si vous ouvrez votre coeur et écoutez 
attentivement le message, il peut être facilement compris, mais cela 
ne veut pas nécessairement dire que vous l’avez mis dans votre 
coeur.

Le message peut échapper à votre pensée pour différentes raisons 
telles que: cela n’était pas en accord avec votre connaissance; parce 
que vous avez l’habitude erronée d’entendre mais de ne pas fixer 
votre attention et vous concentrer; parce que vous manquez de 
vérité dans votre coeur; ou parce que vous êtes remplis des choses 
mondaines. Vous devez examiner la raison.

Voyons maintenant ce que nous devons faire après avoir écouté les 
sermons. Supposons que nous ayons écouté le message «L’amour 
est Patient.» Nous devons le réécouter, examiner la volonté de Dieu 
qu’il contient et essayer de la garder dans notre coeur. Ce n’est qu’en 
agissant ainsi que nous pourrons supprimer patiemment notre colère 
d’abord malgré que notre coeur soit irrité. Par extension, nous serons 

capables de nous souvenir que Dieu désire que nous atteignons 
l’amour qui n’a plus besoin de patience et essayer d’arriver à un tel 
amour. De cette manière, nous pourrons porter le fruit de la patience.

Lorsque nous examinons la Parole de Dieu, la gardons dans notre 
coeur et la pratiquons avec la Parole comme standard de critère, nous 
pouvons atteindre la sanctifi cation. Mais qu’arrive t-il si nous avons 
appris la patience et que nous avons découvert que nous sommes 
toujours en train de retenir des sentiments de malaise? Alors nous 
devons réaliser que nous sommes toujours loin d’entrer dans la 
sanctifi cation. Dieu veut que nous ayons de la patience qui embrasse 
tout et n’a en fait plus besoin de patience.

Les chrétiens apprennent la Parole de Dieu mais la plupart l’oublient 
facilement. C’est surtout parce qu’ils conservent de nombreux 
attributs de contrevérité dans leurs coeurs. Ils doivent le réaliser, 
prier avec ferveur et essayer de se concentrer sur la Parole de Dieu et 
prendre l’habitude de la garder dans leurs coeurs et de la pratiquer.

Continuons à penser au sujet du message sur la «patience.» 
Maintenant nous savons que l’inhibition n’est pas la patience 
parfaite. Nous devons ensuite nous examiner au travers du 
message. Examiner c’est observer attentivement, refléter et 
analyser nos pensées subites, notre coeur, nos sentiments et nos 
actes au travers de la Parole de Dieu.

Supposons que vous voyez votre subordonné agir dans la 
contrevérité, et que vous le réprimandez et vous croyez que vous 
l’avez fait avec amour, mais il a montré de l’agitation et cela lui 
a causé de l’inconfort. Que devez-vous faire?

Vous devez examiner et réfl échir à ce que vous avez dit et que 
vous n’avez pas remarqué que vos paroles pouvaient causer un 
peu d’inconfort ou si votre réprimande n’était pas juste d’une 
certaine manière. Si vous essayez d’attribuer les fautes aux autres 
sans vous examiner vous-même, vous ne pouvez pas cultiver 
votre coeur avec bonté et amour.

Parlons d’un autre exemple. Supposons que vous ayez entendu 
que quelqu’un vous avait calomnié. Bien sûr vous pouvez ne pas 
avoir de discussion avec lui, mais vous devez examiner si vous 

avez eu des sentiments de malaise à ce propos, si vous avez été 
dans la détresse, vous êtes-vous plaint à vos amis proches ou 
l’avez-vous aussi critiqué lorsqu’il a commis une erreur. Alors 
vous allez remarquer que vous avez encore de la haine en vous.

Maintenant disons que quelqu’un est félicité par les autres. Ses 
défauts vous viennent-ils à l’esprit? Si c’est le cas, cela signifi e 
que vous avez de la jalousie envers lui. Comme cela est expliqué, 
nous devons nous examiner et inspecter toutes les pensées que 
nous avons même si elle n’a fait que nous effl eurer. C’est ainsi 
que nous pouvons atteindre la sanctifi cation.

Comme mentionné précédemment, nous devons nous 
examiner et nous refl éter selon la Parole de Dieu. Plus important, 
nous devons humblement admettre nos erreurs ou nos défauts. 
Si quelqu’un s’est senti dans l’inconfort à cause de nos paroles 
comme dans les exemples plus haut, même si nous avons dit 
quelque chose avec amour, nous devons reconnaître ce qui nous 
a manqué, malgré que ce que nous avons fait appartient presque 
à la bonté parfaite et admettre la déficience. Par cela nous 
pouvons devenir de parfaits hommes spirituels.

Pour accomplir la sanctification, nous devons nous repentir non 
seulement de nos péchés passés mais aussi de la nature pécheresse 
qui nous a poussé à commettre ces péchés, même si nous ne les 
commettons plus maintenant. De plus, nous devons déraciner 
la nature pécheresse et toutes formes de mal de nos coeurs. En 
analysant nos oeuvres mauvaises du passé, nous pouvons découvrir 
notre nature pécheresse profondément dans nos coeurs.

Si nous trouvons toujours des excuses pour nos oeuvres passées de 
fausseté, nous ne pouvons pas nous découvrir nous même et changer. 
Nous devons refl éter sur nous mêmes et non pas au depart de nos 
positions ou points de vue, mais uniquement au travers de la Parole 
de Dieu. Alors nous pouvons facilement découvrir nos erreurs.

Supposons qu’il y ait eu des conflits d’opinion et vous vous 
êtes querellés avec les autres. Alors vous devez analyser votre 
comportement, découvrir la nature pécheresse qui vous a fait vous 
quereller et la chasser tout en ne le faisant plus.

Même si les opinions des autres sont finalement fausses, nous 

devons d’abord les écouter jusqu’au bout. C’est alors que nous 
pouvons parler de ce qui est faux dans leur opinion. Nous ne devons 
pas les interrompre lorsqu’ils parlent. Si nous les interrompons, 
cela signifi e que nous avons de l’arrogance. Comme expliqué, nous 
pouvons découvrir nos natures pécheresses en nous basant sur la 
Parole de Dieu même au travers d’un tel incident.

Vous devez examiner votre nature pécheresse qui vous pousse 
à vous quereller plutôt que de simplement prier pour ne plus vous 
quereller. Si vous semblez changer lentement, malgré que vous priez 
toujours, il est probable que vous n’avez pas encore trouvé votre 
nature pécheresse.

Pour devenir rapidement sanctifi é, nous devons examiner de près 
nos vies d’après la Parole de Dieu, découvrir nos défauts et natures 
pécheresses qui les causent et prier pour continuellement les enlever 
jusqu’à ce qu’elles soient complètement éliminées. Nous examiner 
nous-mêmes par rapport à la Parole de Dieu et identifi er nos natures 
pécheresses est le raccourci pour la sanctifi cation.

Tout d’abord nous
devons examiner la 

Parole de Dieu et essayer 
de la garder dans nos 

coeurs

Deuxièmement,
nous devons nous 

examiner avec la Parole 
et la refl éter sur nous

Finalement, 
nous devons examiner notre 

nature pécheresse dans le 
coeur et prier pour cela



anminMDouveN esll eN° 89  15 Février 20154 Témoignages

Cher Dr. Jaerock Lee
Merci pour votre soutien à mon église en Egypte. Nous 

pensons à l’Eglise Centrale Manmin de Corée comme à notre 
église mère. Nous avons aspiré à vous pour manifester les 
oeuvres puissantes ici en Egypte aussi. Tout comme les Israélites 
ont suivi Moïse en lui faisant confi ance en tant que leur dirigeant 
dans la foi, nous vous faisons aussi confi ance.

En Décembre 2014, nous avons eu des Séminaires Pastoraux 
et des Croisades de Guérisons Miraculeuses avec le Pasteur 
Taesik Gil. Les participants ont été grandement bénis. Lors du 
Séminaire, le Pasteur Gil a prêché un message sur pourquoi 
Jésus-Christ est le seul Sauveur qui provenait du «Message de la 
Croix.» Après l’avoir écouté, un Musulman appelé Mouhamad 
Abed Elkader a déclaré, «C’était ma première fois d’entendre 
parler de Jésus en tant que Sauveur. Les musulmans disent 
que Jésus est un des prophètes, mais au travers du message 
d’aujourd’hui, j’ai appris que Jésus était le Fils unique de Dieu et 
le Sauveur qui est venu pour nous sauver. Je mets mes pieds sur 
le chemin du salut pour la première fois. Je veux proclamer que 

Jésus-Christ est mon seul Sauveur.»
Lorsque le Pasteur Gil a prié pour les malades avec le 

mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Réf: Actes 
19:11-12), de nombreuses personnes ont été libérées de leurs 
maladies. Alishaa a été guérie de gastrite, le Pasteur Magdy 
de diabète, Georges Ayad de hernie discale, Hanan Ezat et 
Thouria Azez d’arthrite, Saniora Samy d’hépatite. Azeza Hana 
de maladie cardiaque, Samya Samer de névrite et Moufeeda 
Megally de myopie. Alleluia! 

«Nous avons été bénis lors du Séminaire Pastoral et de la 
Croisade de Guérisons Miraculeuses du Pasteur Taesik Gil»

Une lettre de l’étranger

Je suis entrée à la faculté de Musique 
à l’Université Yonsei et ai été diplômée 
en  mus ique  ins t rumenta le .  J ’a i 
commencé un travail à temps partiel 
dans une église comme joueuse de 
trompette tout comme l’avaient fait 
d’autres étudiants qui ont étudié la 
musique instrumentale.

J’ai achevé mes études et j’enseignais 
aux étudiants à jouer de la trompette. 
À peu près au même moment, la 
Diaconesse Eunjung Kim qui avait 
été dans la même université m’a 
parlé de l’Orchestre Nissi de l’Eglise 
Centrale Manmin. J’ai été auditionnée 
et acceptée. À partir d’Avril 2002, j’ai 
assisté aux cultes d’adoration. J’ai 
trouvé l’église assez différente des 
autres églises que j’avais fréquentées 
pendant mes années d’université.

L’église pointait du doigt nos péchés 
en se basant sur la Parole de Dieu dans 
la Bible. J’avais honnêtement pensé 
que ce serait très dur de mener une vie 
de croyant dans cette église. Cependant, 
en Janvier 2013, j’ai soudain voulu 
mener une vie chrétienne diligente!

Je crois que mon espérance a été 
acquise grâce au Dr. Jaerock Lee mon 
Pasteur Principal parce qu’il a supporté 
une personne comme moi pendant 
longtemps et qu’il a prié pour moi avec 
amour et des larmes.

A ce moment, je n’avais pas assez 
de connaissance pour comprendre ses 
sermons, et j’ai donc lu vingt de ses 
livres. En les lisant, il m’est apparu que 
ces précieux messages poussaient les 
membres à mener leur vie chrétienne 
dans l’espérance et avec bonheur.

À partir de Mai 2013, j’ai commencé 

à prier dans les Réunions de Prières de 
Daniel. Je me suis décidée de joindre 
au moins trente minutes chaque jour. 
Tandis que je priais, j’ai ressenti de plus 
en plus l’amour du berger. En même 
temps j’ai expérimenté la puissance du 
Dieu vivant et j’ai grandi dans la foi.

En Juillet 2014, j’ai été infectée 
par le zona sur mon bras droit. Mais 
après avoir reçu la prière du Pasteur 

en charge de la Mission des Femmes, 
le Pasteur Heesun Lee, les cloques 
sont parties le jour suivant et j’étais 
complètement guérie. 

Par la prière du Pasteur Principal, 
j ’a i  auss i  é té  guér ie  d’ur t ica i re 
cholinergique appelé communément 
«u r t i ca i r e» .  Ce la  se  déve loppe 
normalement suite à des exercices, 
u n  b a i n  o u  u n  s é j o u r  d a n s  u n 

environnement chauffé ou des réactions 
émotionnelles. Quand cela commençait, 
cela chatouillait trop pour dormir et je 
devais même dormir dans la véranda 
parce que cela me chatouillait dans une 
pièce chauffée. La première apparition 
a été comme un bouton sur mon bras 
droit mais il s’est divisé en trois parties 
et plus tard j’en avais dans le cou.

Mon  Pas teu r  de  pa ro i s se  m’a 
conseillé de me préparer pour la 
Retraite d’Eté pour ma guérison. 
Comme je l’ai dit, j’ai offert des prières 
de voeux et je suis finalement partie 
pour la Retraite d’Eté. Le 4 Août 
2014, pendant le séminaire, je me suis 
repentie d’avoir été une chrétienne de 
Dimanche et pas une croyante malgré 
que j’aie fréquenté cette église pendant 
dix ans. Et j’ai offert des prières de 
reconnaissance pour l’amour de Dieu, 
du Seigneur et du berger. Alors j’ai 
reçu la prière du Pasteur Principal avec 
mon coeur. Le lendemain matin, tous 
les symptomes avaient disparu et j’étais 
guérie! Alléluia!

Mon cas d’urticiare était causé par un 
manquement à maintenir un équilibre 
dû à une action anormale du système 
nerveux autonome. Cela affecte les gens 
toute leur vie à moins d’un changement 
physique dans leur système. Mais 
j’ai été guérie par la prière du Pasteur 
Principal et j’ai aussi été guérie 
d’incontinence urinaire qui m’avait 
troublée après la naissance de l’enfant.

Maintenant, mon mari et mon enfant 
viennent ensemble à l’église. Je donne 
toute reconnaissance et gloire à Dieu 
qui a restauré mon âme qui était morte 
et j’avais un coeur endurci.

«J’ai expérimenté la joie 
dans ma vie chrétienne»

Diaconesse Eunju Kim, 41 ans, 16ème Paroisse

Rév. Aziz Morgan, Président des Eglises Pentecôtistes d’Egypte

► Lors des Séminaires Pastoraux et des Croisades de Guérisons Miraculeuses en 
Egypte avec le Pasteur Taesik Gil, de nombreuses personnes ont été guéries de leurs 
maladies au travers de la prière avec le mouchoir et se sont converties au Christianisme.

Eglise de Santification Manmin en
France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de ManminIle-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L'Eglise Sanctification Manmin
Hainaut

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070
   Anderlecht Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des
   Arts, Commune
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact


